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本日の行事   P E T S 報告・次期会長方針発表

2021－22年度       島崎秀樹会長      

幹事報告          山口里美幹事 

＊ガバナー事務所より 

 日台親善会議福岡大会 オンライン参加に

ついて 変更箇所 10名視聴→何名でも OK 

＊地区事務所より 次期拡大増強研修セミナ

ーの案内 

 5月 14日（土）岐阜グランドホテル   

出席義務者：次期会長幹事、増強関連委員長、

女性会員、希望者 

＊郡上八幡 RCより  

東海北陸道グループ親睦ゴルフ大会の案内 

 5月 23日（月）鷲ヶ岳高原ゴルフ倶楽部 
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第２０５６回例会報告 

会長挨拶                          2021～2022年度  島崎秀樹会長 

皆さんお久しぶりでございます。2ヵ月振りとなってしまいました。 

先月は平和と紛争予防月間でしたが、2月末にロシアがウクライナに侵攻するという事件があり、約 1ヶ

月経とうとしておりますが、一向に解決の一口が見えておりません。 

この問題は根が深く、すぐ解決する問題とは思いません。が、当諸国、当人たち、何とか歩み寄ってもら

って、一般の方々、避難民が合計300万とも400万人とも言われておりますが、一日でも早く自分の祖国、

家に帰れることを願ってやみません。 

また3月は水と衛生月間です。川の水が飲めるという地域は世界でもまれであります。ほとんどの地域で

は小川の水すら口にすることが出来ず、どうしても水が欲しいのなら、煮沸したものか、ミネラルウォータ

ーを買うことになります。 

翻って日本ですと、田舎の川の水をすくって飲むことが出来る所もあります。ほんの10年前、出始めた頃の

水は、「なぜ水にお金を出さなくてはいけないのか」等などで売り上げが伸びませんでした。ここ最近ですと、

蛇口をひねれば水はでますが、美味しい水は買うものだという認識が少しずつ広がってきました。特にウォ

ーターサーバーの売上はここ 10年で約100倍、200倍という単位です。水を買うということ自体を皆様方は

あたりまえということになりました。ひっくり返すと環境汚染の影響で、川の水が飲めなくなってきたこと

になります。２、３年前からＳＤＧｓが叫ばれてきました。それは持続可能な目標を持つという事もありま

すが、会社であれ、個人であれ、今ある生活を豊かにする。それとは別にいかに今の環境をよりよくしてい

くか、住んでいる環境、もしくは周りの生活環境を今よりよりよく、そして自然にやさしく、そんなことを

考える良い機会ではないかと思います。 

本日は予定を変更してウクライナ支援について話し合いたいと思います。先日の会長幹事会でも議論してき

ました。本日はクラブアッセンブリーとして皆様のご意見を聞いてまとめていきたいと思います。 

 

クラブアッセンブリー ～ウクライナ支援について～         島崎秀樹会長、山口里美幹事 

島崎会長・・・ ガバナー事務所より、ウクライナへの人道支援金の協力依頼があり、先週１６日に東海

北陸道グループ会長幹事会でも話し合いました。ウクライナにもロータリーはあるが、現地と連絡が取れな

い為、国際ロータリーが窓口となり、ガバナー事務所が取りまとめて支援する形になりました。 

クラブで支援しているクラブを除いて協力できるクラブはガバナー事務所へ送金します。 

幹事からも報告をしていただきますが、皆様にお聞きしたいと思います。クラブとしてどうしていくか、

例会日：毎週水曜日 18：30～    例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター2Ｆ   
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今から考えていただきたいと思います。 

 

山口幹事・・・会長幹事会では、最低3千円を支援することは決定しましたが、その他に関しては各クラ

ブに委任すると言われました。どのように支援をさせて頂くのが最適か、ここで議論していただければと思

います。 

大村君・・国際ロータリーの友情として支援するのは良いと思う。 

羽土君・・ガバナー事務所からいったん銀行へ送ろうとしたらストップしていた。国際ロータリーの災害救

援基金からウクライナのクラブは何回でも支援金が受け取れるようになっています。私としては一刻も早く

支援金を送金してもらいたいと思います。切りのいい金額を送金したらどうかと思う。 

寺田君・・一人３千円については良いと思う。それに加えてクラブとしての援助金を加えて送った方がいい

のではないかと思う。 

藤代君・・２か月ほど例会がなかった為、食事代などが余っていると思う。出せる所から出したらどうか。 

石徹白君・・最低3千円は出しても良いと思う。 

尾村君・・支援金は出して良いと思う。グループ内のクラブに合わせて出せばよいと思う。 

 

送金額については臨時の理事会を開催し、ＬＩＮＥ上にて報告致します。決定次第送金致しますので、お願

い致します。 

 

加賀中央ロータリークラブとの姉妹締結40周年記念について、加賀中央ＲＣ会長さんと話をし、この時期な

ので派手なことはしたくない。記念事業についていくつか要望は出させていただいたが、細かいことは一任

させてくださいとの事でした。決まり次第ご連絡致します。式典は5月21日（土）です。 

 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 藤代 昇君 

島崎君 久しぶりの例会です。 

山口君 別れと出会いの時期です。桜が楽しみです。 

大村君 久しぶりです。これが長く続きますように。 

寺田澄男君 親しくしていた友に何年振りかで会うようなワクワクした気持ちで例会に出席しました。 

尾村君 久しぶりです。こういう時こそ友情を深めましょう。 

藤代君 久しぶりの例会です。皆様の元気な顔がみえて喜ばしいです。ウクライナは大変な事になっていま

す。早く戦争が終わることを願っています。 

美谷添生君 例会忘れてしまいそうでした。コロナ禍が終息し、以前の日常に戻る様、待ち遠しい日々です。

ウクライナの報道を見ると胸が痛みます。 

羽土君 通夜の為、早退させていただきます。 

美谷添里恵子君 皆様お久しぶりです。元気な顔が見られ、嬉しいです。やっぱり生は良いですね。 

畑中君 皆さんお久しぶりです。元気でしたかー！！ 

松森君 お久しぶりです。日曜日に映画「ドライブマイカー」を観てきました。難しい映画は苦手ですが、

心に残る良い映画でした。 

佐藤君 久しぶりに例会に参加できて嬉しい。 

遠藤君 久しぶりの例会を楽しみに参加しました。まん防も解けましたが、出不精になってしまいました。 

寺田正実君 元気な皆さんに会えて嬉しいです。 

同文 小島君、石徹白君、原君 

ごめんなさいＢＯＸ 和田良一君 待ちに待った例会再開、皆様に会えないのが残念です。6時から関市で

中農ミートの役員会に行ってきます。 

 

次回行事予定 

 ４月 ６日 例会（１年間の反省）      ４月２０日 １年間の反省発表 

４月１３日 例会（１年間の反省）      ４月２７日 次期委員会 活動計画作成①  

出席報告                              出席委員会 原 義明君                   

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2055回 ３１名 ２２名 ８名  73.33％ １名    

第 2056回 ３１名 ２０名 １０名  66.67％ １名 


